



„Informationsblatt für „Fußgruppen im Rosenmontagszug“

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Ihnen ein herzliches Dankeschön sagen und freuen uns darüber, dass Sie mit einer Fußgruppe am Rosenmontagszug teilnehmen und diesen damit noch attraktiver machen. Auch ist Ihnen die Bedeutung dieses wunderschönen Brauchtums besonders wichtig.

Um eine solche größere Veranstaltung mit größtmöglicher Sicherheit veranstalten zu können, ist es notwendig, folgende Richtlinien zu erlassen, die Sie bitte befolgen wollen.

- Melden Sie Ihre Teilnahme der Zugleitung an und teilen das Motiv Ihrer Gruppe sowie die Anzahl der Teilnehmer mit. Benennen Sie weiterhin einen Gruppensprecher mit Kontaktdaten inklusive telefonischer Erreichbarkeit.
- Bitte machen Sie Ihre Gruppe so kenntlich, dass die Zuschauer und die Kommentatoren Sie erkennen können.
- Bleiben Sie in der Gruppe geschlossen, vermeiden Sie das unnötige Auseinanderreißen des Rosenmontagszuges durch zusätzliche Darbietungen.
- Achten Sie besonders auf Kinder, die eventuell in Ihrer Gruppe mitlaufen.
- Bei der Verwendung von Wurfmaterial gelten die Teilnehmerrichtlinien für den Rosenmontagszug in Andernach.
- Der Alkoholkonsum während des Rosenmontagszuges ist zu reduzieren. Somit ist gewährleistet, dass Sie noch so attraktiv auf dem historischen Marktplatz ankommen wie Sie gestartet sind. Betrunkene Zugteilnehmer fallen den Zuschauern eher unangenehm auf und erzeugen negative Kritiken.

Wenn Sie diese Richtlinien beherzigen, wird der Rosenmontagszug ein unvergessliches Erlebnis für Ihre Gruppe und für die Zuschauer. Auch sind Sie als Botschafter der Annenacher Faasenacht unterwegs und ermutigen Zuschauer zum Mitmachen, was unser wunderschönes Brauchtum weiter bestehen lässt.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen viel Spaß an der Freude

Die Zugleitung des Rosenmontagszuges

